
Bericht: 

 
In der letzten Sitzung des Ausschusses für Sport, Kultur und Tourismus am 
07.12.wurde über die Umgestaltung des Foyerbereichs beraten (s. SV-Nr. 11//0055) 
und die Beschlussempfehlung zurückgestellt. Eine abschließende Beratung sollte 
nunmehr angesichts der Haushaltsberatungen 2012 stattfinden. 
 
Die Verwaltung schlägt vor, den Tresenbereich – wie vom Pächter vorgeschlagen – 
zu vergrößern und gleichzeitig das Atrium zu überdachen, um die Fläche für die 
Gäste im Foyer nicht zu verkleinern. Die Gesamtmaßnahme beläuft sich auf 145.000 
Euro und ist in den Haushalt 2012 einzustellen. 
 
 

 


